

Das Leben ist kein Wunschkonzert

Von CherryAngel

Anfang vom Ende

Anfang vom Ende

Tag alle miteinander.

Ich stell mich euch erstmal vor.

Mein Name ist Aiko, meine Freunde nennen mich aber Ai. Ich bin 19 Jahre alt, wohne noch bei meinen Eltern in einer schönen Wohnung in einem Zweifamilien Haus. Zurzeit mache ich eine Ausbildung als Technische Systemplanerin und bin noch im 1. Ausbildungsjahr, jedoch fast im 2ten schon.

Die Geschichte die ich euch erzählen werde, handelt von meinem Leben und wie ein Schicksalschlag mein ganzen Leben auf den Kopf gestellt hat und vorallem meine Gefühlswelt.

Wie ich wahre Freunde gefunden habe und die meisten meiner alten Freunde hinter mich gelassen habe, da ich ihr wahres Gesicht erkannt habe. Wie ich auf der suche nach der Liebe bin und ich eine alte versuche hinter mir zu lassen. Über Menschen die in mein Leben traten und welche die ohne ein Wort einfach verschwunden sind.

Eine Achterbahnfahrt der Gefühle und wie ich mit all dem Schmerz, der Trauer und der Wut versuche klarzukommen; verdrängte Gefühle einfach.

Wie man so schön eben sagt "Das Leben ist kein Wunschkonzert"

Angefangen hat alles als ich 18 Jahre alt war, jedoch starte ich bei meinem 19. Lebensjahr.

Hier ist meine Geschichte.